



Quizás creyeron que habíamos cerrado por el verano o por el Mundial de Fútbol, ya que ni nuestra portada ni la página editorial han cambiado desde hace algún tiempo. Desearía poder

contar con una de estas buenas razones para habernos ausentado de ustedes durante este periodo.

Sin embargo, sí vimos algunos de los partidos, es decir, cuando no me estaban operando. A ratos, cuando estaba completamente sedado para aminorar el dolor provocado por las dos intervenciones a las que me habían sometido, logré ver algunos partidos, por ejemplo, Senegal-Francia y Brasil-Inglaterra, entre otros. Los jugadores parecían volar en vez de correr. Cuando se está viendo la televisión, los medicamentos para el dolor engañan la vista. Si no fuera por el hecho de que me quebré la columna en una caída, todo hubiera sido sumamente gracioso.

Durante una visita a uno de mis países favoritos, Ecuador (¡todavía lo sigue siendo!), sufrí un accidente y en una caída me fracturé un disco de la columna. ¿Quieren los detalles? Pues bien, aparecerán muy pronto aquí en ZoneZero en forma de un diario digital que escribí durante todo este lapso de tiempo. Incluirá, entre otras cosas, un video de la operación sobre mi columna, que probablemente la mayoría de ustedes no querrá ver.

Pero no nos desviemos del tema. En esencia de lo que queremos hablar es de la fotografía y en particular de un área de la fotografía digital que posiblemente no han tomado muy en cuenta cuando viajan.

Después del accidente, y de una larga y tortuosa aventura de Quito a las Islas Galápagos y de

vuelta a un hospital en Quito, Ecuador, finalmente fui diagnosticado tras estar buena parte de la semana en el hospital. Una Imagen por Resonancia Magnética (IRM) me permitió entender cuál era el origen del dolor que estaba experimentando, dolor que ni siquiera la morfina que me estaban administrando en el hospital lograba aminorar. El disco fracturado, que estaba ejerciendo presión sobre los nervios de la región lumbar de mi espalda, había provocado, junto con la inflamación, un daño considerable a los nervios.

Hablé con un primo que dirige el Pain Institute de la USC (University of Southern California) en Los Ángeles para consultarlo sobre lo que debía hacer. Solicitó ver la IRM antes de darme una respuesta. Le pedí al hospital que le enviaran la IRM a Los Ángeles. Lamentablemente, me informaron que no lo podían hacer, ya que no contaban con el equipo y el conocimiento para hacerlo desde el hospital.

La Caída

Escrito por Pedro Meyer



El contenido de este documento es propiedad de la Universidad de Chile y no debe ser distribuido ni reproducido sin el consentimiento expreso de la misma.

La Caída

Escrito por Pedro Meyer



La Caída

Escrito por Pedro Meyer



La Caída

Escrito por Pedro Meyer



é g h i j k l m n o p q r s t u v w x y z 0 1 2 3 4 5 6 7 8 9



La caída de la moneda en el mercado de valores de Wall Street el 29 de octubre de 2008, conocida como el día del martes negro, marcó el inicio de la crisis financiera global.

La Caída

Escrito por Pedro Meyer



para dar a conocer a las personas que se esfuerzan, y a pocas horas de nuestra llegada, tuve la

La Caída

Escrito por Pedro Meyer



Un archivo de texto generado por un sistema de procesamiento de lenguaje natural. El contenido es ilegible debido a la distorsión de caracteres.

La Caída

Escrito por Pedro Meyer



Compara sus comentarios sobre este tema en los [foros](#) de ZoneZero.